

Pflegeeinsatz mit L'Oréal der nächste: Geißberg

Nach unserem Einsatz am Dernberg bekamen wir auch am Geißberg Unterstützung von L'Oréal-MitarbeiterInnen. Den Trockenrasen, der sich dort befindet, betreuen wir im Rahmen des [LEADER-Projektes "Naturschätze im zentralen Weinviertel"](#).

Wir mähten, entbuschten und am Ende freuten sich Zwergziegen über das Heu.

L'Oréal übernimmt Patenschaft

Bei L'Oréal möchten wir uns nicht nur für die Mithilfe bedanken. Es freut uns auch sehr, dass das Unternehmen für dieses Jahr die Patenschaft über unsere Blumenberge im Weinviertel übernommen hat.

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete

